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REQUERIMENTO 0584/2021

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Senhor Prefeito, nos termos
regimentais, que junto ao setor competente, verifique a possibilidade de redução dos aluguéis
dos espaços do terminal até o final da pandemia, em razão da redução do movimento em 80%
e afetação do faturamento dos comerciantes locais.

JUSTIFICATIVA

Informa que esta parlamentar foi procurada pelos comerciantes do Terminal Rodoviário, os
quais solicitaram a redução dos aluguéis dos espaços do terminal até o final da pandemia , em
razão da redução do movimento em 80% e afetação do faturamento dos comerciantes,
conforme relatos dos mesmos: “Nesse pedido estamos levando a conhecimento a dificuldade
que estamos passando pelos fechamentos, por vários meses no ano passado e recorrente
nesse ano, dificultando muito a situação dos comerciantes para o cumprimento de suas
obrigações. Houve significativa redução de horários dos ônibus transportando passageiros.
Antes da pandemia, o Transpen, que faz a linha de Ribeirão Branco, tinha 9 horários todos os
dias, o Amarelinho, que faz a linha de Buri, tinha 15 horários, o amarelinho que faz a linha de
Itaberá tinha 7 horários. Com a pandemia, Ribeirão Branco reduziu para 2 horários” Conforme
o mesmo a redução de passageiros das linhas interestaduais é de 70%. Hoje o terminal não
conta com o serviço de monitoramento e o serviço de segurança funciona somente à noite. São
esses senhores que, com toda redução de pessoas passando por seus comércios, estão com
muitas dificuldades para cumprir seus compromissos, diante dos valores que vem sendo
cobrados 1 - Lanchonete Rodolanches - Moacir Pederzini 2 - Guarda Volumes - Dirceu Loureiro
3 - JP Presentes - Reginaldo Proença 4 - Mori-Oli Sorveteria - Vicente Claudio Camargo 5 -
Pastelaria-Lanchonete - Rogelio Wu Jianxing 6 - Índio Celulares (2 lojas) - Marcos Lima 7 -
Barbeiro - Gentil da Rosa Pede-se parecer dentro do prazo regimental. Aproveita o ensejo para
reiterar protestos da mais elevada estima e distinta consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 15 de junho de 2021.

DÉBORA MARCONDES

VEREADORA - PSDB


